
   

     

    県立高校前期選抜並びに私立高校の入学試験が一段落し、３年生の皆さんも第１段階終了といった 

   ところかもしれません。勿論、まだ終了したわけではなく、これからが本番となるのです。今まで築 

   き上げてきたものをよりどころに、更にもう一歩、前進していってほしいと考えます。既に、２月も 

   半ばを過ぎました。ゴールまであとわずか、３年間の有終の美を飾るためにも、更なる努力を期待し 

   ています。皆さん一人ひとりが夢を達成できるようエールを送ります。 

 

   

   

    ２月７日（火）、２年生は名古屋市内で班別分散活動を実施しました。 

    来年度の 修学旅行に向けて、その事前学習ともいうべき取組であり、 

   班ごとに見学コースを設計し、時間内に 地下鉄を駆使して回るという活 

   動でした。ほぼ一日、名古屋市内を歩き 最終目的地である『でんきの科 

   学館』に、予定時刻までに全員無事に到着することができました。 実施 

   までに綿密に計画を立て、集会も持ち、特に安全対策には 万全の配慮の 

   もと、この社会見学には臨むことができました。 思えば３・１１の震災 

   以降、危機管理面においては 随分、神経を使うようになり、防災マニュ 

   アルの作成についても、以前からあるものを 再度検討し、新たに作成す 

   る、という試みを行ってきました。 勿論、校外活動中のマニュアルにつ 

   いても同様であり、有事の際の行動パターンも 設定されていますが、何 

      もなく無事に帰れたことは何よりです。できれば来年度も・・・・・・ 

 

   

 

   去る２月１１日（土）、 小山田地区人権・同和教育推進協議会、並びに 

  小山田地区社会福祉協議会 青少年育成部主催による小山田地区人権コン 

  サートがぴあ小山田ホールで開催されました。本校音楽部も参加させてい 

ただき、マリンバの演奏を披露しました。このときには、小山田鼓笛隊の 

  人たちの演奏もあり、互いに頑張って演奏することができました。 

   演奏の後には、講演会も予定されており、講師として韓 久（ＨＡＮ 

  ＫＯＯ)氏をお招きし、「イメージの払拭」という演題で講演をしていただ 

  きました。韓 久氏は、年間５０箇所以上で講演を行い、差別のもつ理不 

  尽さについて語ってみえる方で、この日も熱く、差別について語ってみえ 

  ました。 
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(保護者の皆様へ) 

 

 

   ２月１４日（火）は３回目の学校公開日でした。朝からあいにくの雨でしたが、保護者の方や地域の民生 

委員・主任児童委員の皆様、市民センターの館長さん等、多数の方にご来校いただきました。 

   また、来年度入学予定児童の保護者の方にも 

  学校の様子、そして生徒の様子を参観していた 

  だくことができたのは何よりでした。できれば 

  もっと多くの方に来てもらえればよかったので 

  すが、その方たちから本校生徒の学習の様子等 

  お知り合いに伝えて戴ければ幸いです。 

   午後からの道徳や総合の授業を参観戴いた方 

  もみえました。特に道徳については、交通安全 

  指導に絡めて、正しい自転車の乗り方について 

  再度、生徒たちに考えさせる内容の授業でした。 

   天候の悪い中、多数ご来校戴き、本当にお世 

  話になりました。 

 

   

 

    学校公開を実施した１４日(火)夜、本校校長室で第３回学校づくり協力者会議がもたれました。今回は、 

   学校自己評価アンケート結果と分析、今後の方針について報告させていただき、そのことについて懇談、各 

委員の皆さんよりご意見を多数いただくことができました。西陵中学校についてのアンケート結果を振り返 

   る中で、子どもの評価と保護者のそれを比較したとき、どうしても親は厳しく評価をつける傾向にあるが、 

   このアンケートを機会に子どもと学校生活等、いろいろなことを話し合うきっかけ作りになれば有り難い、 

   又、人にはそれぞれ様々な価値観や基準等ある中で、数値ですべて計れるわけではないものの、来年度の目 

   標設定や具体的な取り組みに反映して頂ければ、ということで生徒の確かな学力・主体的に生きる力の育成 

豊かな人間性の育成、自己管理能力の育成、そして家庭・地域との信頼関係の確立という４つの項目につい 

   てご意見を戴きました。その内容につきましては、次号でまたご紹介いたします。 

 

   

 

    来る２月１７日（金）、１８日（土）に四日市市文化会館 

   で開催される 特別支援学級学習発表会に向けて、わかはの                                  

   面々も楽器演奏の練習に余念がありません。寒い体育館で 

   熱くマリンバの練習に打ち込む姿は、真剣そのもの。本番 

   に向け、“千と千尋の神隠し” の主題歌を一生懸命練習し 

   ていました。文化会館での素晴らしい演奏を心より、期待 

   しています。  


